

Fortsetzung des Artenschutzprogramms im Brookmerland

18.04.2024

Nachdem die GRÜNEN im Februar 2022 ein Programm zum Artenschutz im Brookmerland auf den Weg gebracht haben, läuft im Rahmen dieses Programmes mittlerweile die fünfte Aktion.

Wie in den Frühjahren 2022 und 2023 wird im Rathaus wieder kostenlos Saatgut für die Anlage von Blühflächen in der Samtgemeinde ausgegeben. Nach dem Schmetterlingsprojekt im Herbst wurde die Saatgutmischung verändert, damit auch Schmetterlinge und ihre unterschiedlichen Lebensformen Lebensraum und Nahrung finden. Konkret bedeutet dies, dass mehr Kreuzblütler und Doldenblütler in der Mischung vorhanden sind als in den Vorjahren.

Die veränderte Mischung wird auch auf Gemeindeflächen erprobt und die Artenvielfalt beobachtet. Auf diese Flächen soll künftig durch Beschilderung ausdrücklich hingewiesen werden.

Das sechste Projekt im Rahmen des Artenschutzprogramms wird für den Herbst geplant. Bürger*innen können gespannt sein, was sich die Arbeitsgruppe unter Beteiligung der GRÜNEN überlegt.